



Rencontre des responsables de province des services de catéchèse, catéchuménat et liturgie, les 7 et 8 juillet 2025

Nous avons eu la joie d'accueillir nos collègues responsables en catéchèse, catéchuménat et liturgie des diocèses de Limoges, Poitiers, Tulle et La Rochelle. Ces temps de rencontre ont été riches en échanges fraternels et en partages d'expériences.

Nous avons abordé ensemble les actualités de nos diocèses : les mouvements de jeunes, les pèlerinages, le cheminement des catéchumènes, les temps forts à vivre, ainsi que la catéchèse spécialisée. Nous avons aussi partagé nos difficultés à annoncer l'Évangile et à offrir le meilleur aux personnes en situation de fragilité une thématique centrale qui sera approfondie lors d'une grande journée provinciale à : **Poitiers, le jeudi 6 novembre.**

Cette journée, ouverte aux animateurs en pastorale, catéchistes, prêtres, diacres et autres acteurs d'Église, se tiendra :

- de 10h à 17h au lycée Saint-Jacques de Compostelle,
- puis de 20h à 22h à la maison Saint-Hilaire.

Sera accueillie Mme Talitha Cooreman-Guittin, professeure à la Chaire de théologie pastorale de l'Université de Fribourg.

La rencontre s'est conclue par une belle visite de l'église de Magnac-sur-Touvre, guidée par le Père Laurent Maurin que nous remercions chaleureusement. Nous avons également eu l'occasion de découvrir les hauteurs de l'église de Touvre, fermée depuis dix ans, mais qui offre une vue exceptionnelle !







Un grand merci à chacun pour ces moments partagés, à la fois conviviaux et constructifs. Ces échanges nous permettent de travailler ensemble dans une écoute mutuelle et une belle complémentarité.

Prochaine rencontre : **le 21 octobre à la maison diocésaine d'Angoulême**, un lieu chaleureux qui réunit avec bonheur les responsables de province.